

Arbeitsmarkt

Fast 7.000 Neuverträge täglich

Der angekündigte Stellenabbau bei Opel und Karstadt ist für die betroffenen Mitarbeiter und Regionen zweifellos schmerzlich. Dennoch wird er die für das kommende Jahr prognostizierte positive Entwicklung am Arbeitsmarkt kaum beeinflussen. Schon in den vergangenen zwölf Monaten fanden 2,5 Millionen gemeldete Arbeitslose einen neuen Job auf dem ersten Arbeitsmarkt – das entspricht täglich 6.800 neu besetzten Stellen. Die bei Opel um ihren Arbeitsplatz bangenden Mitarbeiter haben – ein wenig Mobilität vorausgesetzt – ohnehin keine allzu schlechten Chancen, bald wieder in Lohn und Brot zu sein. Denn in den Metall verarbeitenden Berufen sind bundesweit 150.000 Arbeitsplätze vakant, davon allein 25.700 in Nordrhein-Westfalen.

Gesprächspartner im IW: Holger Schäfer, Telefon: (0 30) 2 78 77-1 24



